

Weitere Punkte zu Hause eingefahren

Geschrieben von: Nico Ballbach

Samstag, den 19. November 2016 um 14:12 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 20. September 2017 um 19:27 Uhr

Am Samstag, den 30.10., konnte die erste Mannschaft des TuS erstmals in dieser Saison ein Spiel in der Römerhalle bestreiten. Ein Doppelspieltag stand an mit den Gegnern aus Wittlich und abends dann Schweich. Der erste Gegner Wittlich wurde vor der Saison als einer der Favoriten um den Aufstieg gehandelt. Doch da sie bis jetzt noch nicht komplett spielen konnten, stehen sie im Mittelfeld der Tabelle. Auch gegen unseren TuS traten sie nicht in Bestbesetzung an und deshalb war hier durchaus etwas zu holen. Das zeigte sich auch direkt im Doppel. Nur Nico Ballbach/Joel Mähringer mussten sich dem gegnerischen Spitzendoppel im Entscheidungssatz geschlagen geben. Arturo Pastoriza/Torsten Musshoff und Tobias Weber/Gerd Kappes brachten den TuS mit 2:1 in Führung. Leider sollte es so im vorderen Paarkreuz nicht weitergehen. Sowohl Arturo als auch Torsten verloren beide Spiele.

In der Mitte sah es etwas besser aus. Nico und Tobias gewannen gegen die gegnerische Nummer 4, waren aber gegen die Nummer 3 unterlegen. Der Garant war in diesem Spiel überraschend das hintere Paarkreuz. Gerd und Joel konnten beide zwei Spiele gewinnen. So ging es mit 8:7 in das abschließende Schlussdoppel, welches Arturo/Torsten nach 2:0-Führung nicht nach Hause bringen konnten, aber mit einem 8:8 gegen Wittlich kann die Mannschaft gut leben. Es wurde erstmals ein Punkt gegen diesen Gegner eingefahren.

Anschließend stand ein Duell aus der unteren Tabellenregion an. Schweich war zu Gast. Hier sollte es im Doppel noch besser aussehen. Alle Doppel gingen an Dichtelbach. Im vorderen Paarkreuz ging ein Einzel an den TuS. Arturo konnte die gegnerische Nummer zwei klar bezwingen. In der Mitte konnten drei Punkte eingefahren werden. Nico behielt zweimal mit 3:0 die Oberhand. Tobias musste sich einmal knapp geschlagen geben, konnte aber sein zweites Spiel mit 3:1 gewinnen. Hinten lief es diesmal nicht so gut. Nur eins der vier Spiele konnte nach Hause gebracht werden. Joel gewann eines der Spiele mit 3:1. So stand wieder das Schlussdoppel an und diesmal sollte es klappen. Arturo/Torsten gewannen mit 3:0 und der TuS war zu Hause weiter ungeschlagen. Das lässt auf weitere Siege hoffen. Weiter geht es am 19.11. erneut in der Römerhalle.